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12月

定例会

予算案をチェック

　市長から提案のあった予算案については、予算

決算常任委員会で審査されました。

　主な提案内容を紹介します。（P14参照）

令和元年度12月補正予算

 一般会計  補正額 4億1,817万円

 特別会計  補正額　　2億9,810万2千円

 企業会計  補正額 660万円

一般会計の累計

454億3,864万円

全会計の累計

997億3,783万8千円

本会議の討論

　橋本議員から市長提出議案第65号、73号及び

議員提出議案第8号、10号について反対討論があ

りました。また、南藤議員から議員提出議案8号、

10号への賛成討論がありました。

人事案件

　選挙管理委員

　　手
て

塚
づか

　清
きよ

明
あき

 氏（串町）

　　升
ます

田
た

　保
たもつ

 氏（丸の内町）

　　西
にし

木
き

 他
た

希
き

子
こ

 氏（河田町）

　　深
ふか

沢
ざわ

　大
だい

 氏（末広町）

　選挙管理委員補充員

　　中
なか

田
だ

　勉
つとむ

 氏（下粟津町）

　　道
みち

場
ば

　昌
まさ

之
ゆき

 氏（波佐谷町）

　　長
ちょう

　美
み

千
ち

代
よ

 氏（平面町）

　　寺
てら

田
だ

　雅
まさ

美
み

 氏（大領町）

を選出しました。

　人権擁護委員

　　髙
たか

島
しま

 登
と

志
し

子
こ

 氏（千代町）

　　水
みず

野
の

　幸
さち

恵
え

 氏（矢田野町）

　　宮
みや

崎
ざき

　永
えい

次
じ

 氏（丸の内公園町）

の推薦に同意しました。

条例案等をチェック

　市長から提案のあった条例案やその他の議案に

ついては、各常任委員会で審議されました。

（P14〜16参照）

台風19号に伴う被災地支援のため、全国市議会議長会を通じて議員一人当たり1万円

（合計22万円）をお届けしました。



議会だより 194号3

地域交通推進費

【補正額】 100万円

【内　容】 市民生活を支える身

近な地域交通の利便性向上に

向けて、路線バスの利用状況

の調査、分析等に要する費用

です。

加賀国府こまつ歴史再発見費

【補正額】 200万円

【内　容】 加賀立国1200年祭

に向けた「加賀国古代ロマン

プロジェクト」として、小松・

能美両市の歴史資産を結ぶ

「（仮称）加賀国府歴史回廊基

本構想」の策定費用です。

児童センター施設整備費

【補正額】 4,800万円

【内　容】 利用者増加や施設の

老朽化などからのしろ児童館

の建替えのため、用地取得や

地質調査等に係る費用で、令

和4年春の竣工を目指します。

統合保育所施設整備費

【補正額】 2,580万円

【内　容】 松東地域（金野保育

所、瀬領保育所）の保育所統合

に係る用地取得と地質調査等

に要する費用です。令和4年春

の竣工を目指します。

体育施設整備費

【補正額】 3,000万円

【内　容】 魅力あるスポーツ施

設への機能充実として、末広

屋外水泳プールのスタート台、

飛板飛込のスプリングボード

やプール槽、トイレ等の改修

に要する費用です。

病児保育推進費

【補正額】 750万円

【内　容】 南部いきいきオアシ

ス内になんぶ病児保育ルーム

（仮称）を設置するための改

修費用や保育士等の雇用に係

る費用です。令和2年2月末に

完成予定です。

東京オリパラ推進費

【補正額】 250万円

【内　容】 オリンピック・パラ

リンピックの機運醸成として

JR小松駅や小松空港、木場潟

カヌー競技場などにタペスト

リー、バナーフラッグ、横断

幕を掲げるための費用です。

歌舞伎のまちこまつ推進費

【補正額】 350万円

【内　容】 市制80周年を記念し

て2/8〜 2/9にこまつ芸術劇

場うららで開催される市川海

老蔵小松特別公演の共催費用

と、うらら内に設置する常設

歌舞伎コーナーの設計費用で

す。

航空プラザ魅力アップ費

【補正額】 1,200万円

【内　容】 国から無償貸与され

る前政府専用機貴賓室の執務

机や大型モニターなどを再現

展示するための費用です。

予算案をチェック
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一括質問

質問者 掲載ページ 質問事項

代表質問　会派自民

表　　靖二 議員
6ページ

 来年度の予算編成について

 小松白川連絡道路について

 小松バイパスと幸八幡線について

 北陸新幹線とインバウンドについて

 粟津診療所について

代表質問　自民党こまつ

川崎　順次 議員
7ページ

 令和２年度予算編成について

 小松白川連絡道路について

 並行在来線について

 災害に強いまちづくりについて

 人口減少について

 小松空港について

竹田　良平 議員 8ページ
 市民大学の魅力アップにつなげる仕組みについて

 災害への備えについて

岡山　晃宏 議員 8ページ

 障がい者などのスポーツについて、参加しやすい環境について

 継続したスポーツ参加について

 障がい者や高齢者が使いやすい競技施設について

 『訪れてみたい日本のアニメ聖地』の選定について

東　　浩一 議員 9ページ

 小松の農業振興について

 松東地区の教育環境について

 災害に対する防災意識について

吉田　寛治 議員 9ページ  小松市のSDGs未来都市の取り組みについて

木下　裕介 議員 10ページ

 プラスチックごみの削減

 男性の育児休業取得について

 市消防署出張所の老朽化対策

 災害用備蓄品に液体ミルクを

高野　哲郎 議員 10ページ
 パブリックビューイングについて

 新幹線高架下の活用について

橋本　米子 議員 11ページ

 小松市民病院及び粟津診療所の診療体制について

 小松市の防災まちづくりについて

 安全・安心な学校給食について

※質問順に掲載しています。

13人が

質問しました。

12 月 定 例 会


